

02/06/2020

Chiloé: En prisión preventiva quedaron dos formalizados por homicidio ocurrido en Ancud

Informes policiales y de autopsia reseñados durante la audiencia formalización de la investigación por la muerte de un joven de 24 años ocurrida durante el fin de semana en el sector Bonilla de Ancud, Chiloé, dan cuenta que víctima fue atacada con golpes de pies y puños, así como también con objeto contundente. Esta tarde, el Fiscal Jefe de Ancud, Javier Calisto Garai, comunicó a dos de los involucrados en estos hechos que la Fiscalía sigue investigación en su contra por su participación en calidad de autores del delito de homicidio.



“Se solicitó la prisión preventiva de los imputados en base a los antecedentes que se expusieron, entre ellos puedo destacar los informes de la Sección de Investigaciones Policiales (SIP) de Carabineros y del Servicio Médico Legal, que dan cuenta tanto del hecho como de la participación de estas personas”, dijo el fiscal del Ministerio Público ancuditano.

Consultado por la dinámica de los hechos, el persecutor Calisto indicó que “se trató de un grupo de tres a cinco sujetos, que eso es algo que está en investigación aún, pero de acuerdo a los testimonios de personas que se manera reservada han dado su visión de los hechos, habría cinco personas que interceptaron a la víctima a la cual golpearon de pies y puños y también utilizando algún elemento contundente hasta dejarlo agonizando en el lugar y lesionado gravemente”. La víctima falleció horas más tarde en el hospital de Ancud.

De las primeras indagatorias, sostuvo el Fiscal Javier Calisto, se ha podido establecer que existirían rencillas anteriores entre la víctima y sus atacantes.

Al término de la audiencia se fijó un plazo de 90 días para el desarrollo de diligencias investigativas.